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Ata n2 62 da Reunião do Comitê de Investimentos do Fundo de Previdência dos Servidores Municipais de 

Londrina.

Aos dezesseis dias do mês de outubro do ano de dois mil e dezessete, às quatorze horas e trinta minutos, 

reuniram-se Marcos José de Lima Urbaneja, Andrea Calefi Berthe Tristão, Denilson Vieira Novaes, Jacelio 

Dionisio Oliveira, Edson Carlos da Silva, João Bosco Dantas e Cezar Henrique Ramos, membros do Comitê de 

Investimentos. Cezar apresentou os relatórios de investimentos do mês de setembro/2017, expondo que a 

rentabilidade média do mês do Fundo de Previdência foi 1,11%, e do Plano de Saúde e Órgão Gerenciador foi 

0,83% e 0,67%, respectivamente. Denilson relatou que houve reunião do Fundo Ouro Preto Desenv. 

Imobiliário I Fll, onde foi informado sobre troca da construtora que irá fazer o empreendimento de 

Florianópolis/SC, e que o projeto terá um adiamento em 6 meses para finalização. Outros informativos foram 

com relação à correspondência recebida comunicando sobre a assembléia do Caixa Rio Bravo Fundo de 

Fundos de Investimento Imobiliário, que será realizada no dia 18/10/2017 em São Paulo, para aprovação das 

demonstrações financeiras; e correspondências da BBDTVM acerca do Fundo BB Previdenciário Renda Fixa 

Títulos Públicos IX e do Fundo BB Previdenciário Renda Fixa IRF-M Títulos Públicos comunicando alteração de 

artigos do regulamento. Foram também analisados pelo Comitê os índices de mercado ANBIMA e a lâmina do 

Fundo de Investimento de Alocação Estratégica da Caixa, que o comitê concluiu não ser interessante para 

aplicações no momento. O comitê decidiu também que, os recursos financeiros que entrarem serão alocados 

em Dl até que este permaneça com o limite de trinta milhões de reais, e o restante seja aplicado em IRF-Ml. 

Considerando que a Política de Investimentos de 2018 deve ser encaminhada até o final de outubro à 

Secretaria de Previdência Social, os membros do comitê analisaram a tabela de proposta de alocação dos 

investimentos, que deverá ser encaminhada para aprovação do Conselho Administrativo da Autarquia. A 

próxima reunião ficou agendada para o dia 27/10/2017, às 14h00. O encerramento da reunião deu-se aos 

dezesseis dias do mês de outubro de dois mil e dezessete, às quinze horas e quinze jnutos.
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